

海南市立中野上小学校 学校だより



なかのかみ

校訓 至誠

令和7年12月18日
第9号

学校教育目標 「お互いを大切にし、生き生きと力を発揮する子どもの育成」

子供たちの頑張りに拍手

朝夕の冷え込みが一段と増し、吐く息も白くなっていますが、子供たちは休み時間には、元気に校庭を駆け回っています。

インフルエンザ等による体調不良者が多く、延期となっていた校内マラソン大会を、12月5日（金）に実施しました。

スタートするまで、子供たちは緊張していましたが、スタート後は練習の成果を活かして懸命に走り、充実した大会となりました。走路監視にあたってくださった保護者の皆様のおかげで、子供たちは安全に走ることができました。本当にありがとうございました。そして、沿道で温かい声援や拍手を送ってくださった方々に心からお礼申し上げます。

さて、2学期も、学校教育目標「お互いを大切にし、生き生きと力を発揮する子どもの育成」を目指して、全力で取り組みました。運動会やマラソン大会、各学年で協力し学びを活かした市陸上記録会や市音楽会等、様々な行事や取組により、仲間とつながり合う力や粘り強く取り組む力をより一層高めることができ、実り豊かな2学期となりました。意欲的に学習したり友達と教え合ったり、優しい言葉でつながりあつたりする姿がたくさん見られました。一人一人の学習や生活の様子については、各担任から通知表を通じてご家庭に伝えさせていただきます。ご家庭でも、親子で話し合いを持ち、努力できていた点や成長した点についてしっかりと褒め、3学期の生活への意欲につなげていただきますようお願いいたします。

2学期も、保護者の皆様、地域の皆様には様々な面で大変お世話になりました。子どもたちがここまで大きな事故等もなく元気に過ごすことができましたことは、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。そして、学校へのご理解とご協力に、教職員一同心からお礼を申し上げるとともに、皆様がよい年を迎えることをお祈りいたします。

林間学校

11月19日(水)20日(木)、5年生は紀北青少年の家で1泊2日の林間学校を行いました。

夕食づくりでは、飯ごうを使用した調理に苦戦しながらも、みんなで協力して美味しいカレーライスを完成させました。

夜のキャンプファイアでは、ゲームで盛り上がり、自然の中での活動や、フィールドサーチを通して、助け合いや我慢の大切さを学びました。



ロング集会

11月18日(火)、児童会主催の「ロング集会」が開催されました。

6年生が中心となり考えた9カ所のコーナーは、豆つかみ、ブロックボックス、紙カップタワーなど、それぞれ工夫された楽しい内容でした。1~5年の縦割り班の移動は5年生が先導して行い、責任をもって取り組むことができました。

全校児童がとても楽しい時間を過ごすことができました。

児童会、そして5・6年生の皆さん、ごくろうさまでした。



しめ縄作り

12月12日(金)、4年生と地域の方々とで「しめ縄づくり体験」をしました。当日は講師を務めていただいた北野上郷土史サークルの方々をはじめ、中野上公民館関係の方々にもご協力をいただきました。

4年生の子どもたちは最後まで粘り強く取り組み、日本の伝統文化に触れる良い機会となりました。



作品展・コンクール・大会等入選・入賞
(敬称略)

保護者配付用に
掲載しています

12, 1月の予定

月	日	曜日	主な行事等
12月	24	水	終業式 給食終了 全校13:20下校
1月	8	木	登校指導(育友会) 始業式 給食開始 13:20全校下校(~15日)
	12	月	海南市駅伝競走大会
	13	火	防災出前講座(5,6年)
	16	金	育友会役員選考(本部役員・4年保護者)
	19	月	高田耕造商店見学(5年)
	20	火	GIGAスクールサポーター来校(1年) 交流学習(5年) 東海南中入学説明会(6年)
	21	水	委員会(5,6年)
	22	木	交流学習(6年)
	27	火	スクールカウンセラー来校日
	28	水	ALT(5,6年)

※ 今後の状況によっては変更の場合もありますのでご了承ください。